
专题 19-8-2：体育“益”起来 

大家好！姚基金于 2019 年 8 月 4 日，在广西南宁举办了“体育

‘益’起来，公益论坛”。为什么要“益”起来？ 

体育“益”起来，是要发动社会公益机构扶持学校体育教育。“益”

起来，是要调动名家艺人通过“公益”方式支持帮助体育教师快速发

展和青少年学生健康成长。体育“益”起来还可理解为：体育需要大

家一起来，并非仅是体育教育工作者的重任。 

体育“益”起来，是想让更多的孩子“动”起来，促进教育均衡。

力求达到让每一个孩子都能有机会享受公平有质量的体育教育。在锻

炼中享受乐趣、增强体质、健全人格、锤炼意志。有助于实现人生梦

想，真正成为合格、优秀的建设者和接班人。 

体育“益”起来，孩子“动”起来，梦想“圆”起来。 

好了，就到这里，下周五再见。 

 

 

 


